

## Peresmian Asrama SLB Muhammadiyah Surya Gemilang Limbangan, Dari ABK Untuk Bangsa

Selasa, 22-01-2019

[KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID](#), Sebuah asrama bagi Anak-anak berkebutuhan khusus (ABK) yang menimba ilmu di Sekolah Luar Biasa (SLB) Muhammadiyah 'Surya Gemilang' Limbangan, Kendal diresmikan pada ahad (20/1). Peresmian

dilakukan oleh muwakif tanah, sekaligus penyanggah dana utama pembangunan gedung asrama, Hj. Anis Anjayani yang didampingi oleh ketua PDM Kendal, KH. Muslim, Kepala SLB Surya Gemilang, Kuncoro, dan jajaran PCM Limbangan.

Ketua PDM Kendal, **KH. Muslim** mengatakan meskipun anak-anak memiliki kebutuhan khusus namun mampu memberi sumbangsih kepada bangsa. "Mereka adalah anak-anak bangsa, yang memiliki keterbatasan khusus, tetapi mampu

berprestasi sebagai salah satu bentuk sumbangsih kepada bangsa dan negara" kata Muslim.

Beliau menilai, prestasi yang diraih oleh anak-anak didik SLB Surya Gemilang luar biasa karena mampu meraih juara tingkat provinsi Jawa Tengah. "Mereka ada yang meraih medali emas melalui lomba lari 100 meter, medali perak di cabang tolak peluru, renang, dan masih banyak lagi prestasi yang diraih oleh anak-anak kita penyandang disabilitas." Ungkapnya.

Muslim juga meminta kepada seluruh masyarakat untuk tidak membeda-bedakan antara anak-anak yang memiliki kebutuhan khusus dengan anak-anak yang normal. "Mereka adalah anak-anak bangsa yang memiliki hak sama dan wajib dilindungi" ujarnya.

Sedangkan Bupati Kendal, **Mirna Annisa** berpesan kepada orang tua agar tetap bangga kepada anak-anak meski memiliki keterbatasan. "Orang tua harus bangga, tidak boleh malu, mengasingkan mereka. Kami memahami itu ujian dan cobaan,

dan sebagai orang tua harus belajar pada anak-anak, karena mereka percaya diri dan bersemangat mempertahankan eksistensinya" kata Mirna. Sambil menunjukkan sebuah buku bulletin karya anak-anak SLB Surya Gemilang, orang nomor satu

di Kab. Kendal itu membacakan salah satu pesan yang ada di dalam buku tersebut, "didiklah dirimu sebelum engkau didik anak-anakmu".

Lebih lanjut Mirna Annisa mengatakan, anak-anak adalah tanggungjawab kita bersama, dan kita menjadi bagian dari kehidupan mereka. Kepada berbagai pihak yang peduli dengan kehidupan anak-anak penyandang disabilitas Bupati Kendal memberikan apresiasi tinggi.

Kepada pemerintah Provinsi Jawa Tengah, PDM Kendal, dan seluruh dermawan kami sampaikan banyak terima kasih, dan kami berencana meningkatkan bantuan kepada anak-anak penyandang disabilitas pada rencana anggaran mendatang"

Kepala SLB Surya Gemilang, Kuncoro mengatakan, gedung asrama telah siap dihuni oleh anak-anak peserta didik SLB Surya Gemilang. "Terdapat 5 ruang, 4 ruang untuk tidur anak-anak dengan kapasitas setiap ruangnya terdapat 4 tempat tidur dan 1 ruang pengasuh" kata Kuncoro ketika ditemui usai acara peresmian. Menurut Kuncoro bulan februari tahun ini akan dibangun gedung asrama yang sama berantai dua sebagai pengembangan lebih lanjut. (A.Ghofur/MPI Kendal)